



Municipalidad de La Cruz refuerza apoyo a dirigentes para postulación al FNDR 8%

Para ello, se está llevando a cabo un fuerte trabajo territorial y comunitario, a fin de acompañar a las organizaciones locales en la postulación a estos recursos

A través de sus programas y unidades municipales, especialmente la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) y Seguridad Pública, el municipio crucino ha desplegado asesorías personalizadas, reuniones en terreno y jornadas informativas para acompañar a las dirigencias vecinales en todo el proceso de formulación y postulación de proyectos.

Este trabajo busca no solo facilitar el acceso a los fondos regionales, sino también fortalecer las capacidades de las y los dirigentes para que puedan desarrollar propuestas con impacto real en sus comunidades.

“Estamos llegando a distintos barrios y sectores de la comuna con nuestros equipos, fortaleciendo el trabajo con las comunidades y profundizando nuestras intervenciones a través de programas municipales que están a

disposición de todas y todos los dirigentes. Esto es parte del compromiso de nuestra alcaldesa de seguir fortaleciendo la presencia municipal en los territorios y acompañar de manera concreta a nuestras vecinas y vecinos”, señaló Andrés Leiva, director de Desarrollo Comunitario.

Además del trabajo municipal, se ha gestionado la colaboración del CFT UC Valparaíso, que ha puesto a disposición profesionales para apoyar técnicamente las postulaciones, especialmente en la elaboración de proyectos y su fundamentación.

En ese contexto, Andrés Leiva agregó que “hemos realizado diferentes acciones que contribuyen a poder capacitar, informar y ayudar también a la postulación a nuestros dirigentes vecinales. Vamos a seguir apoyando las iniciativas locales para este fondo, y hacemos un llamado a toda la comunidad que se acerque a la Dirección de Desarrollo Comunitario, donde hay disponibles profesionales para apoyar la postulación y también darle a conocer en los proyectos que puedan postular”.

Desde el municipio se invita a todas las dirigencias a acercarse al Programa de Vinculación Territorial para recibir orientación y acompañamiento en este importante proceso de fortalecimiento comunitario.